

Wir bewegen was!

„Alle Hebel in Bewegung“ lautete zum Schuljahresbeginn unser Motto und so starteten wir im September mit Elan in unser erstes Jahr als Vorstand des Hebelwerks.

Wir, das sind **Felicitas Danner** (1. Vorstand und Mama von Philine, 2. Klasse), **Elena Lascheit-Wittmeier** (2. Vorstand und Mama von Noelia, JüK 2), **Christoph Alber** (Schriftführer und Papa von Marie, 2. Klasse) und **Jan Wittmeier** (Kassierer und Papa von Noelia, JüK 2). Kurz vor den Sommerferien wurden wir völlig überraschend und sehr – nennen wir es spontan – zum neuen Vorstand gewählt. Für uns war alles neu und doch fühlten wir uns von Anfang an unseren neuen Aufgaben gewachsen. Danke an dieser Stelle für die Unterstützung und Geduld, die uns von allen Seiten entgegengebracht wurde.



Nach einer erfolgreichen Kick-Off Veranstaltung im Oktober ging es dann im November los mit unserem ersten großen Projekt: dem **Plätzchenverkauf auf dem Wochenmarkt** zur Adventszeit. Nach reiflicher Überlegung mit Blick auf einen durchdachten Einsatz unserer Ressourcen wollten wir so unseren Stand auf dem Weihnachtsmarkt ersetzen, was uns dank der großartigen Unterstützung auch gelungen ist. Gemeinsam mit Eurer Hilfe beim Plätzchen backen, Verpacken und Verkaufen konnten wir **1.400 Euro** für unsere Schülerinnen und Schüler einnehmen. Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern und an die Bäckerei Brotbruder, die unser Sortiment mit leckeren Linzertorten aufgestockt hat. Vielen Dank für diese großzügige Spende.



Auch in diesem Schuljahr sind wieder schöne Projekte an der Schule geplant. Gestartet haben sie bereits im Oktober mit der **Autorenlesung**. Zu Besuch war Andreas Kirchgäßner, der aus seinem Buch „**Wirbel um Kanini**“ vorgelesen und natürlich auch fleißig die Bücher der Kinder signiert hat.

„An die Pinsel, fertig, los!“ hieß es dann im Januar. Die Kinder der zweiten Klassen starteten tatkräftig und farbenfroh ins neue Jahr. Im Rahmen des vom Hebelwerk geförderten **Kunstprojektes** durften die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit der Gundelfinger Künstlerin Nicola Moser eine Woche lang kleine Kunstwerke anfertigen und diese dann am letzten Tag bei einer Vernissage in der Aula vorstellen. Kein Wunder, wie stolz anschließend jedes Kind nach Hause ging.



Dasselbe gilt für das zeitgleich durchgeführte und sehr geliebte **Trommelprojekt** der ersten Klassen. Hier hatten die Schülerinnen und Schüler unter der Leitung von Sebastian König die Möglichkeit durch das Trommeln im Miteinander gestärkt zu werden.

So viel zum ersten Halbjahr. Wir freuen uns nun auf weitere Aktionen bis zu den Sommerferien. Ein großes Ziel ist die Finanzierung von Kopfhörern (zwei pro Klasse) für jedes Klassenzimmer. Hierfür haben wir einen **Kuchenverkauf bei der Gärtnerei Sauter** geplant. Der Termin darf schon mal vorgemerkt werden: **13.04.24**. Wir haben uns sagen lassen, dass dort vor allem Kuchen und Torten das Rennen machen, und freuen uns auf Eure Unterstützung.

Herzliche Grüße
Eure Hebelwerker